

ceptores X son los más adaptados a la longitud de onda o potencia empleada en la estación transmisora. Pero con eludir una romanza con unas frases, diciendo que el jarabe Z es lo mejor para la tos, es una especie de timo.

ÉXITO

Ha llegado a nuestra redacción el número 59 de la revista técnica de negocios, que con el título que encabeza, lleva cinco años de comunicación con el público, dirigida con extraordinario acierto por don José Zúñiga.

Éxito ha conseguido perfectamente el fin que se propuso al aparecer, y hoy es el órgano consultivo y técnico donde todo hombre de negocios puede encontrar continuamente los nuevos adelantos de su profesión. Su carácter eminentemente práctico hace que cuantos lean la revista encuentren cosas interesantes para la actividad que desarrollen en estos aspectos.

Escogida colaboración avalora grandemente a esta revista, cuyo formato es excelente, estando ilustradas sus páginas con publicidad presenta con mucho esmero.

Deseamos que siga por el camino del triunfo la importante revista y que logre contar larga existencia.

NOTICIAS

Por acuerdo del Tribunal de oposición a las Secretarías de los Juzgados municipales de Cartagena, Lorca y Ciudad-Real, los ejercicios de las mismas comenzarán en esta Audiencia el día 25 de Mayo próximo a las cuatro de la tarde.

FERRERO. Muebles de lujo.

Se anuncia concurso para la provisión de la plaza de Secretario del Ayuntamiento de Alcalá del Júcar dotada con el haber anual de 3.500 pesetas.

PIKMENTINE Tinte para el cabello. Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor 55 perfumería, y Marqués de Molina 15.—Albacete.

En el «Boletín oficial» de ayer se insertan las listas definitivas de electores de compromisarios para senadores, formadas por los Ayuntamientos de Hoya Gonzalo, Villapalacios, Casas Ibáñez, Villalgordo del Júcar, San Pedro, Ossa de Montiel y Villatoya.

JULIPA FRESNO—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro Circo.

Con carácter general se ha dispuesto que cumplido por los Ayuntamientos lo ordenado sobre la reclificación definitiva y cierre del alistamiento de reemplazo actual se practique el último domingo del presente mes, cumpliéndose en este día lo que preceptúa el artículo 53 de la precitada Ley, a cuyo efecto, de acuerdo con el párrafo primero del artículo 120 del Estatuto Municipal vigente, la Alcaldía convocará a sesión extraordinaria del pleno.

Gramófonos y discos marca «La Voz de su Amo» y «Odeon», de venta en los almacenes **FERRERO**.

Ha sido nombrado Notario de Blanca (Murcia) de este Colegio, don Eduardo Romero Fernández, que servía en La Guardia.

Bajo la presidencia del señor Gómez Barberá, se reunieron hoy en la Audiencia, la Sala de gobierno y el Tribunal Pleno, encargado de acordar nombramientos de Justicia municipal.

Los mejores **GRAMÓFONOS Y DISCOS** los vende

DANIEL ESTEVE a plazos y al contado **MARQUÉS DE MOLINS, 8** En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Tenemos el sentimiento de comunicar a nuestros lectores que ha sido trasladado de J. F. a León el prestigioso Ingeniero, don Gregorio Barrios, cuya labor por la provincia de Albacete excede de toda ponderación.

Nos place, sin embargo, la noticia de que dejará el servicio del Estado para dedicarse a conseguir la construcción del Ferrocarril Baena-Riquena.

Por cierto que también recibimos la noticia de que el no se despliegan grandes actividades, el Ferrocarril no pasará por Albacete y será reemplazado por otro.

LA INGLESA

Fábrica de somieres **CARMEN NÚM. 15.—ALBACETE** Se hacen composturas.

Ha fallecido el Secretario judicial de Cartagena don Miguel González Pitarcha.

ESCOPETAS de las acreditadas marcas «Jabali», «Faisán», «Perro», «Sarasqueta», sin exclusión, se venden Bazar Núm. 2.

Le han sido concedidos noventa días de licencia por enfermedad, al Juez municipal de Villa de Vés don Sixto García Reyes Carrión.

Ha regresado de Cuenca el Magistrado de esta Audiencia territorial don Eduardo Zúñiga y García Izquierdo.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetitos, desde 25 gramos. Se tuesta diariamente.

Ha sido nombrado Fiscal municipal suplente de esta capital el abogado don Eduardo Serna Bóvalo.

Le ha sido admitida la renuncia de su cargo al Juez municipal de Villalgordo del Júcar don Victoriano Aroca Motilla.

Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 35. **ALBACETE**

Ha marchado a Alicante el ilustre ingeniero don Fernando López Salas y su señora hermana política y sobrinos.

El señor López nos ruega expresemos desde estas columnas su sincera gratitud a cuantas personas le han dispensado todo género de deferencias durante su estancia en esta provincia.

Agencia Fort d'Albacete

PASAJE DEL ISTMO NÚMERO 5

Se han recibido los modelos últimos de coches «Ford», notablemente mejorados, con cinco neumáticos balón y un sistema de dirección reforzado. Estos turismos se han puesto a la venta en el día 15 del corriente, sin aumento de precio. Disponibles para entrega en el acto camiones de carga y coches omnibus para viajeros. «Sedas» de gran lujo; coches cerrados, modelo último.

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid don José Mañas Guepi, don Máximo García Tjada, don Antonio Matarredona, la familia de don Vicente O'hando y doña Virtudes Martínez viuda de Mateos, y su hija, y pasaron con dirección a dicho punto don Joaquín González-Conde y para Talavera de la Reina don Enrique Parras y su esposa.

ALIMENTOS DE RÉGIMEN

días tasados, Recomendamos las marcas «NATURA» o «VIGOR» del Dr. Falp Pares, Panes, diversos café malta, Gofio, Caido de cereales. Leche vegetal de frutas, Vitamin Fruit. Mosto NATURA. Venta Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús J. Ménez y otros.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 13
Sobre la muerte del General Dabán.

Dicen de Andújar que según han declarado los médicos que examinaron el cadáver del General Dabán, dadas las características de la herida se trata de un accidente casual y no de un suicidio.

Importación de trigo
Se asegura que en breve se publicará en la «Gaceta» una disposición autorizando la importación de cincuenta mil toneladas de trigo, para hacer frente a las necesidades interiores de la nación.

En honor de Guimerá
El Casal Catalá prepara una fiesta para allegar fondos con destino al monumento en honor de Guimerá. Tomarán parte afamados artistas especialmente catalanes.

Las casadas piden el voto
Firmada por la Presidenta de la Liga de Señoras de la Acción Católica y de la Lucha contra la Mortalidad Infantil, ha sido elevada una instancia al Presidente del Directorio militar, en la que solicitan se conceda el voto a la mujer casada.

En la mencionada instancia y por dicha Presidenta, están representadas todas las mujeres de Borja y Sosona, provincia de Barcelona; las de Molletusa y Torá, provincia de Lérida, y 2.000 familias de Barcelona.

Se forma expediente a un Inspector de escuelas.

Se ha acordado instruir expediente al Inspector de primera enseñanza de Valencia, señor Patiño, para depurar las responsabilidades en que haya podido incurrir con motivo de las certificaciones por él expedidas respecto a las condiciones y calidad de las mesas-bancos contratadas por el señor Pellicer, y declarar la pérdida de la fianza constituida por este señor en garantía del cumplimiento de sus obligaciones como contratista.

El señor Sala y los Reyes
El presidente de la Mancomunidad Catalana, señor Sala, ha visitado a Su Majestad, celebrando una entrevista de una media hora escasa.

Le dijo el Monarca que, probablemente, en Mayo próximo él con su augusta esposa y las Infantas, pasarán una temporada en Barcelona, pues estas tienen grandes deseos de conocer aquella capital.

El periódico de La Unión Patriótica

Se ha celebrado una reunión en las oficinas de la Unión Patriótica, instaladas en la Presidencia.

El general Primo de Rivera habla convocado esta reunión, invitando a que participaran en ella, además del General Hermosa, como Jefe de aquella oficina; el presidente del Comité de Unión Patriótica de Madrid y otras personalidades.

El motivo de la reunión según explicó el General Primo de Rivera, era el de tratar de la fundación de

un gran diario nacional, órgano de la Unión Patriótica.

Parece acordado que el título de este periódico sea «La Nación», pero otros detalles tan importantes como la elección del alto personal que ha de dirigirlo y confeccionarlo, no están ultimados todavía.

Barcelona 13
La escuadra inglesa

En la Comandancia de Marina se ha recibido una comunicación del consulado inglés, participando que la escuadra inglesa entrará mañana a las diez en nuestro puerto.

Vienen diez destroyers y un portaaviones.

La escuadra permanecerá en Barcelona hasta el día 22, para continuar su viaje de prácticas.

Se preparan varios actos en honor de los marinos ingleses.

Santander 13
Furioso temporal

Se ha declarado un violento temporal en toda la provincia.

En la capital y en algunos pueblos se han registrado incendios.

El huracán ha causado muchos daños.

Unas lanchas que regresaban de pescar fueron sorprendidas por el temporal, corriendo grave peligro.

Han llegado muchos vapores de arribada forzosa.

Valencia 13
Lo que prepara Felipe Sassone.

En Valencia ha terminado Sassone los dos primeros actos de su drama «Hidalgo hermanos y Compañía», que dará a conocer durante su próxima actuación en el teatro de la Latina, en Madrid. En esta última obra, Sassone aborda de un modo muy curioso y audaz el problema social del proletariado, intimamente unido al vibrante conflicto pasional que sirve de modo al drama.

Además, Sassone ha traducido una comedia del escritor italiano Alfredo Vanni, que estrenará en el teatro del Rey Alfonso, con el título «Una vida que acecha».

Desde Valencia, donde termina el domingo, saldrá Sassone con su compañía para el Centro y Norte de España.

Cartagena 13
Accidente ferroviario.—Varios heridos.

Al llegar a esta estación el tren número 32 por exceso de velocidad chocó con los soportes del andén, derribándolos.

La máquina sufrió desperfectos. A consecuencia del accidente resultaron heridos Serafin González Calderón, Seguí Cerdán, José Martínez Martín, Joaquín Martínez y Adolfo López.

Además resultaron con lesiones un guardafron, un viajante, un sacerdote y otros viajeros; pero las lesiones son muy leves.

Fueron asistidos todos en el botiquín de urgencia.

Los primeros pasaron al Hospital de Caridad y después de una nueva cura marcharon a sus hospedajes.

El suceso se produjo por haber

patinado la máquina al entrar al andén.

Londres 13
¿Saldrá el Papa del Vaticano?

En algunos círculos católicos ingleses se asegura que es probable la conclusión de un Concordato entre el Vaticano y Mussolini.

En tal caso, el Papa pondría fin a su voto de clausura y se dice que daría la vuelta al mundo.

Madrid 14 (7'15)
Noticias oficiales de Marruecos—Tranquilidad.

Se dice en el parte oficial de esta madrugada, que durante el día de ayer no ocurrió novedad alguna en las operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFIRMACIÓN DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

SALÓN LICEO

Hoy, a las seis de la tarde y nueve y media de la noche, se celebrarán funciones de cine y «varietés».

A los padres de los reclutas de 1925

El Capitán don Francisco Arteaga López, Director de la Escuela militar de Albacete, domiciliado en la calle Mayor número 69, planta baja, les advierte a los que deseen hacer a sus hijos de cuota, que como la Ley de reclutamiento que ha entrado en vigor este año tiene muchas modificaciones, deben previamente consultarle; además se encarga de hacer todas las operaciones para los que opten por los beneficios de cuota.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías



Entre flores vive la mujer defendida por el **JARABE de HIPOFOSFITOS SALUD**

Este poderoso reconstituyente tan eficaz como rápido para combatir la anemia, devolverá a sus mejillas el bello color de las rosas; a la inapetencia sucederá un excelente apetito y vendrá definitivamente la debilidad, volverán a su ser todos los esplendores de la juventud.
Misa de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.
Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior **HIPOFOSFITOS SALUD** en rojo.

PARA HACER EL MEJOR POSTRE
COMPRE UN PAQUETE DE
«Taar Jelly Crystal»
EN TODOS LOS ULTRAMARINOS Y COMESTIBLES
Solo requiere agua caliente para su preparación, que es facilísima :- Seis sabores diferentes
Agentes exclusivos: Sebastián Tau'er y C.ª, (S. A.)-Pi y Margall, 12.-Madrid